



Entre las veteranas de la SD Eibar se encuentran varias ermuarras. F. D. O.

Veteranas de fútbol jugarán un torneo benéfico en Ermua

Las jugadoras del Athletic, SD Eibar, Mondragón y Oiartzun recaudarán fondos para la investigación de la diabetes infantil tipo 1

AINHUA LASUEN

ERMUA. Futbolistas veteranas jugarán el próximo miércoles, día 27, en Ermua, un torneo benéfico a favor de la Fundación Diabetes Cero. Se trata de la segunda edición de este cuadrangular y en él participarán los clubes del Athletic, la SD Eibar, Mondragón y Oiartzun. Se disputarán partidos de fútbol 7, en Betiondo, a partir de las 17.00 horas. La entrada es gratuita.

Los fondos recaudados con las rifas y el merchandising que se ofrecerán en estas instalaciones se destinarán a la investigación para la cura de la diabetes tipo 1.

Este año va a ser un torneo benéfico especial, que reunirá a jugadoras que no se ven desde hace años. En el descanso se realiza-

rán sorteos con premios para el público asistente.

Pioneras del fútbol femenino

Este encuentro servirá como homenaje a las mujeres deportistas y pioneras que jugaron con las selecciones de Euskadi o de España de fútbol, pero que son mucho más desconocidas que las actuales jugadoras rojillas y campeonas del mundo. No tuvieron la repercusión mediática actual pero son las pioneras que abrieron camino y empezaron a impulsar el fútbol femenino.

La organización anima a participar en este acto benéfico, que «ayudará a seguir investigando en la búsqueda de una cura de la diabetes infantil y nos mostrará cómo el Deporte no tiene ni sexo ni edad».

La diabetes tipo 1 es una enfermedad infantil para la que no se ha encontrado cura y en cuya investigación trabaja la Fundación Diabetes Cero, en la que participan varias familias ermuarras que organizan este tipo de actos en la villa.

Ermua celebra la 'Nochevieja anticipada' el próximo sábado

A. LASUEN

ERMUA. El establecimiento Sagarra Gastro Pub organiza para el sábado, día 30 de diciembre, un conjunto de actividades para la Nochevieja anticipada, que se calentará motores en la plaza Cardenal Orbe, a partir de las 19.30 horas.

De 19.30 a 21.00 horas, se contará con una chocolatada, con la música del DJ Che y el saxofonista, Mano Lenta. De 23.30 a 0.00 horas se desarrollará el previo a las campanadas, y a medianoche, llegará el gran momento del anticipo. En la siguiente media hora, se celebrarán concursos y sorteos entre las personas asistentes. La animación, con música actual, correrá a cuenta del DJ IkerB hasta la madrugada. Guiarán el evento dos presentadoras locales. Las actividades están patrocinadas por el Ayuntamiento de Ermua y colabora la Asociación de la Hostelería local.

PIN DE NAVIDAD

El PIN local abre el martes a las 11.00 h.

A. L. El parque infantil de Navidad abrirá el próximo martes sus puertas en el polideportivo. Esta actividad, dirigida a la población infantil de 2 a 12 años, se mantendrá hasta el 4 de enero. Se abrirá de 11.00 a 13.00 h. y de 16.00 a 20.00 h. Habrá hinchables, videojuegos, talleres, entre otros.

El aparcamiento de Betiondo se cerrará durante dos meses

Con esta medida y la utilización de uno de los carriles contiguos como aparcamiento se pretende facilitar el desarrollo de las obras

A.L.OSORO

ERMUA. La dirección de obra de las piscinas descubiertas de Betiondo y el Área de Urbanismo del Ayuntamiento de Ermua han decidido prolongar el cierre tanto del aparcamiento de Betiondo como del carril exterior, hasta que el nuevo aparcamiento de esta zona esté operativo. Se estima que se abrirá dentro de dos meses. Con ello se trata de facilitar el desarrollo de las obras y minorar las molestias que generan a las personas usuarias los movimientos de tierra.

Las áreas municipales de Urbanismo y Seguridad Ciudadana están coordinando las actuaciones junto a la empresa adjudicataria de las obras.

Previamente a la nueva decisión de cierre temporal, se ce-

rró un carril y el aparcamiento del 18 al 22 de diciembre, para realizar una zanja. Ante el beneficio de ambas medidas para la obra, así como para facilitar su desarrollo y el cumplimiento del cronograma fijado, han optado por cerrarlos hasta finalizar las labores en esa zona. Esto facilitará el trabajo y ayudará a concluirlo, de la mejor manera posible y en un plazo de tiempo más breve.

El Ayuntamiento solicita la colaboración de la ciudadanía, apela a su comprensión y pide disculpas por las molestias que las obras puedan estar generando.

Durante este periodo, se circulará en sentido único, de Ongarai a San Pelayo por Montehermoso. En sentido inverso permanecerá cerrado al tráfico, al igual que el aparcamiento. Hasta que terminen las obras, el carril izquierdo se destinará a aparcamiento, con un total de 52 plazas disponibles para el vecindario de la zona y las personas usuarias de las instalaciones deportivas.



Hasta terminar las obras, el carril izquierdo será aparcamiento. AYTO.

TELÉFONOS DE INTERÉS

| | |
|--|---------------------------|
| URGENCIAS | |
| SOS DEIAK | 112 |
| DYA | 943 464 622 |
| HOSPITALES | |
| Hospital Mendaro | 943 032 800 |
| Ambulatorio de Eibar | 943 032 500 |
| Ambulatorio de Eibar (Torrekua) | 943 032 650 |
| Ambulatorio de Ermua | 943 032 630 |
| POLICÍA MUNICIPAL | |
| Eibar | 943 708 424 |
| Ermua | 943 176 300 |
| ERTZAINZTA | |
| Eibar | 943 531 700 |
| BOMBEROS Toda la provincia | 112 |
| TRANSPORTES | |
| Euskotren | 902 543 210 |
| Pesa Eibar | 902 101 210 |
| Bizkaibus | 902 222 265 |
| TAXIS | |
| Eibar | 943 203 071 y 943 201 325 |
| Ermua | 943 170 396 |
| AYUNTAMIENTOS | |
| Eibar (Centralita) | 943 708 400 |
| Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) | 010 |
| Ermua | 943 176 322 |

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n
No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

Viernes 24 y sábado 25. De 9.00 a 22.00: Sánchez Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

Viernes 24. De 9.00 a 22.00: Alcalá Etayo (Zubiurre, 29). **Sábado 25.** De 9.00 a 22.00: Ugarte Canales (Goinkalea, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Sánchez Castaño (Julián Etxeberria, 7).



Aitor Hernández asciende un tramo de barro con su bicicleta al hombro por delante de Gorka Izagirre, con el que tuvo un bonito duelo. RAFA GUTIÉRREZ



El profesional del Ineos Omar Fraile también se fue al suelo.

CLASIFICACIONES**Élite y sub'23 chicos**

| | |
|--------------------|-----------|
| 1. Gorka Izagirre | 1.03.40 |
| 2. Aitor Hernández | a 15 seg. |
| 3. Íñigo Gómez | a 1.38 |
| 4. Jonatan Lastra | a 1.52 |
| 5. Markel Olabe | a 4.10 |

Élite, sub'23 y junior chicas

| | |
|--------------------|--------|
| 1. Alicia González | 44.03 |
| 2. Ainara Elbusto | a 2.11 |
| 3. Nahia Arana | a 2.57 |
| 4. Nahia García | a 4.21 |
| 5. Edurne Izcue | a 4.45 |

Junior

| | |
|--------------------|-----------|
| 1. Unax Galán | 38.02 |
| 2. Oskitx Egiguren | a 56 seg. |
| 3. Íñigo Uría | a 1.12 |
| 4. Igor Iriarte | a 1.39 |
| 5. Markel Aranaz | a 1.46 |



La zona de los tablones jugó alguna que otra mala pasada.

Gorka Izagirre y Alicia González brillan en Ayala

El guipuzcoano se impuso a Aitor Hernández tras una cerrada pugna, mientras que la corredora asturiana superó a sus rivales con autoridad

MIKEL URIARTE

IBAGÜEN. Doblete del Movistar Team ayer en Respaldiza, en la cuarta edición del ciclocross de Ayala. Gorka Izagirre en chicos y Alicia González en féminas coparon el primer cajón del podio. Guipuzcoano y asturiana no ves-

tirán dicho maillot a partir del 1 de enero, pero no fue impedimento para que mostraran sus credenciales como especialistas sobre el barro y cumplieran con los pronósticos iniciales.

Resultó ser una matinal entretenida, con un circuito exigente y con tramos de bastante barro que obligaron a los participantes a bajarse de las bicicletas varias veces. Incluso los dos ganadores se fueron al suelo en una ocasión, como también otro de los ruterós participantes, Omar Fraile. Completaron una brillante participación los también profesionales de la carretera Jonatan Lastra, cuarto final-

mente en la meta, y el vitoriano Oier Lazkano.

Izagirre sufrió para doblegar a un batallador Aitor Hernández. Aunque el de Ormaiztegui dominó la carrera en varios momentos, tuvo que exprimirse hasta la última vuelta incluso para ponerse en cabeza con una ligera ventaja y poder así levantar los brazos con cierta tranquilidad en meta. «Estoy contento con las sensaciones. Aitor no comete fallos y yo he tenido varios. El circuito me iba bien y al final he podido ganar», comentó el guipuzcoano a EL CORREO. Estará el sábado que viene en Abadiño, en el Campeonato de Euskadi,

en lo que será su adiós al cuadro telefónico antes de desembarcar en el Cofidis.

Sin duda será la rueda a seguir. Ya ganó hace unas semanas en Urdiain y sólo con el fondo que tiene ofrece una marcha más que sus oponentes en muchos tramos. En algunos, ayer ni se bajaba de la bicicleta y su clase le permitía, por ejemplo, afrontar la zona de tablones sin echar pie a tierra.

La tercera plaza fue para Íñigo Gómez, que la defendió con uñas y dientes ante el mencionado Lastra. El primer alavés fue Markel Olabe, quinto, y campeón provincial por tanto. Notable actuación del corredor de Electro Alavesa, que peleó sin descanso para buscar opciones de podio, aunque sin éxito.

Dominio vizcaíno

Más clara fue la victoria de Alicia González en féminas. La asturiana no tuvo rivales. Se fue

desde el primer giro y manejó diferencias tan relevantes que ni tan siquiera yéndose al suelo peligró su victoria. Una buena manera de seguir preparando su temporada de ruta, la venidera con el conjunto británico del Liffelplus-Wahoo, con el que debutará en Australia en enero. La escoltaron en el podio Ainara Elbusto y Nahia Arana. La cuarta en discordia fue Nahia García, que fue la mejor junior.

En la carrera masculina de esta última categoría, el dominio fue vizcaíno. Unax Galán y Oskitx Egiguren tuvieron como compañero en el podio al alavés Íñigo Uría. El amurriarra -Alimco-Campagnolo- comenzó dominador, pero fue cediendo en su empuje inicial. En la cita cadete, la alavesa Mirari Gotxi acabó segunda. No pudo con la francesa Noemie Jurado, aunque los puntos conseguidos le asientan aún más en el liderato de la challenge vasca.